

NOTA DE PRENSA

UN ANDALUZ PRESIDE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE INGENIEROS DE TELECOMUNICACIÓN

- El reciente nombramiento de Francisco I. Vicente, presidente actual de ASITANO, como máximo responsable de la AEIT permite que Andalucía adquiera un importante protagonismo y compromiso con el desarrollo y progreso del Sector de las Telecomunicaciones a nivel nacional

Sevilla, 1 de julio de 2010. La Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT) tiene nuevo presidente. Francisco I. Vicente, presidente de la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental, ASITANO, se ha convertido en el máximo dirigente de esta institución que goza de una importante representatividad en todos los estamentos y sectores de la sociedad. Este reciente nombramiento convierte a Andalucía en un importante agente para llevar a cabo acciones y actividades que permitan mejorar el desarrollo de la Ingeniería de Telecomunicación.

"Andalucía adquiere desde este momento un compromiso con el progreso de la Ingeniería de Telecomunicación que, a su vez, juega un papel clave a la hora de recuperar la economía de nuestro país", afirma el nuevo presidente de la AEIT, que finaliza manifestando que "se trata de una responsabilidad adquirida por ASITANO por la que trabajaremos hasta lograr los objetivos marcados".

La importante labor que desempeñan las telecomunicaciones en los sectores productivos del país, su papel como motor de la innovación y su aportación como pieza clave para la economía, convierten a la AEIT en una de las instituciones de referencia y a Andalucía en uno de sus principales referentes.

Con este hito, la comunidad andaluza desempeñará una importante labor a favor del futuro de la profesión de Ingeniería de Telecomunicación para el beneficio de la sociedad en general, liderando el protagonismo de este sector en la recuperación económica de España.

ACERCA DEL ASITANO

La Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental, ASITANO, se constituye en el año 1.993 con el objetivo de representar a los Ingenieros de Telecomunicación de la demarcación de Andalucía Occidental, defendiendo sus derechos y deberes y fomentando los lazos de unión y compañerismo entre los miembros. Además, este órgano colegial contribuye al desarrollo y progreso de esta rama de la ingeniería y su influencia positiva en el desarrollo de la sociedad. Asimismo, fomenta las relaciones con entidades análogas nacionales y extranjeras, y prepara la información necesaria para facilitar el acceso a la vida profesional de los nuevos ingenieros. Institucionalmente, ASITANO coopera con los organismos oficiales en la designación de los Ingenieros de Telecomunicación para la emisión de informes, dictámenes, tasaciones, valoraciones, etc. www.asitano.org

ACERCA DE AEIT

La Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación, AEIT, se constituye en el año 1.932 con el objetivo de contribuir al desarrollo y progreso de la Ingeniería de Telecomunicación fomentando lazos de colaboración entre todos los compañeros y la defensa de los intereses de todo el colectivo. Con la creación del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación en 1967, ambas instituciones han llevado a cabo su cometido de forma complementaria, realizando cada uno las actividades correspondientes a su situación jurídica y agrupando a un total de 12000 ingenieros de Telecomunicación con presencia en todas las comunidades autónomas. www.aeit.es.

Para más información y entrevistas:

Carlos Moreno

Prensa COITAOC - Agencia CPS Comunicación Tel.: 954 56 29 65 - Fax: 954 56 09 04

Email: prensa@agenciacps.com